



Croc'moi, competitive in quality and price // Croc'moi, wettbewerbsstark in Qualität und Preis

"An apple a day keeps the doctor away" – there is a lot of truth in this well-known adage. Apples contain over 30 minerals and trace elements, as well as important vitamins including pro-vita-

min A, vitamins B1, B2, B6, E and C, niacin and folic acid. Sweeter and milder in flavour, pears offer similar benefits, are easily digested and provide a welcome change. A supplier of fresh fruit throughout the year, T&B Vergers from Saulty, France, has focused on quality ever since Guy Varras founded the firm in 1995. The cooperation with Dutch orchards began in 1999 and has expanded the company's product range in terms of variety and vol-

Fruit is an important part of our everyday diet. Apart from their natural goodness, apples and pears make a healthy snack or dessert, ideal for a calorie-reduced diet. T&B Vergers from Saulty, France, has become a prime partner for the supply of apples and pears in impeccable quality the whole year round.

Fresh fruit the whole year round

to the highest level of quality," says Managing Director Mickael Varras. "Moreover, the orchards at Saulty belong to the FARRE network, an environmentally oriented farming organisation, and our Dutch production facility holds the Global Gap label confirming its competence in sustainable farming." All T&B Vergers fruit bears a quality guarantee confirming that the company pursues a pesticide and traceability policy that ensures

food safety from start to finish. "We only work with growers who can meet our specifications," confirms Mr. Varras. "Research and development focus on the reduction of residue levels for pesticides so we can offer products that comply with stricter specifications than those imposed by Europe."

Branded products highlight the quality aspect. The range includes Croc'moi, quality fruit at competitive prices, Croc'terror, high-quality fruit supplied to wholesalers, and The Poom's, consumer packs especially for children containing the proverbial apple a day for a week, together with software for the fun-ny Poom characters to match. Where packaging and presentation are concerned, customers can choose the solution that suits them best, for example one- or two-tier trays, cardboard containers, bags, bins, wooden crates or IFCO crates.

FrISChe Früchte das ganze Jahr

Früchte sind ein wichtiger Bestandteil unserer täglichen Ernährung. Abgesehen von ihrem natürlichen Wert bieten sich Äpfel und Birnen als gesunder Snack oder Nachtisch an, ideal für eine kalorienreduzierte Diät. T&B Vergers aus Saulty, Frankreich, hat sich zu einem bevorzugten Partner für die ganzjährige Lieferung von Äpfeln und Birnen in Vorzugsqualität entwickelt.

„Ein Apfel am Tag erspart den Arzt“: es liegt viel Wahres in dieser bekannten Weisheit. Äpfel enthalten mehr als 30 Mineralien und Spurenelemente sowie Vitamin A, Vitamine B1, B2, B6, E und C, Niacin und Folsäure. Süßer und milder im Geschmack, bieten Birnen ähnliche Vorzüge, sind sanft verdauungsgelind und bieten eine willkommene Abwechslung. Als Ganzjahreslieferant frischer Früchte hat T&B Vergers aus Saulty, Frankreich, schon seit seiner

Gründung durch Guy Varras im Jahre 1995 besonderen Wert auf Qualität gelegt. Die Zusammenarbeit mit niederländischen Obstplantagen begann 1999 und hat das Angebot hinsichtlich Auswahl und Volumen beträchtlich erweitert, ebenso wie Importe durch einen Partner in Neuseeland. Gala, Braeburn, Elstar, Jonagold, Granny Smith und Golden Delicious sind nur einige der beliebten Apfelsorten, die bei T&B und seinen Partnern angebaut werden. So gibt es auch Birnen für jeden Geschmack: Willi-

ams, Rochas, Beurre Bosc und Conference, um nur einige zu nennen. „Wir sind mit dem International Food Standard Siegel ausgezeichnet worden, der Beweis unserer Verpflichtung zu höchster Qualität“, sagt Geschäftsführer Mickael Varras. „Zudem gehören die Obstplantagen bei Saulty dem FARRE-Netzwerk an, einer umweltorientierten Landwirtschaftsorganisation und unsere niederländische Produktionsstätte trägt das Global Gap Siegel als Bestätigung ihrer Kompetenz in nach-



The Pooms, funny consumer packs especially for children // The Pooms, lustige Konsumentepackungen für Kinder

ropa gelühen. Markenprodukte betonen den Qualitätsaspekt. Die Auswahl umfasst Croc'moi, Qualitätsfrüchte zu günstigen Preisen,

Croc'terror, Früchte hoher Qualität zur Lieferung an Großhändler und The Pooms, spezielle Konsumentepackungen für Kinder mit dem sprichwörtlichen Apfel pro Tag für eine Woche, zusammen mit Software für die passenden, lustigen Poom-Charaktere. Im Bereich Verpackung und Präsentation können die Kunden die ihnen entsprechende Lösung aussuchen, zum Beispiel ein- oder zweilagige Tablett, Kartonbehälter, Beutel, Eimer, Holzkisten oder IFCO-Kisten.

Having gained a sound foothold in the market with successful sales in many European countries including England and Germany, T&B Vergers is anticipating organic growth as French products are getting more and more popular – and people are taking greater care of their health.

T&B Vergers



ZA de Saulty
Rue Faune
62185 Saulty
France

Phone: +33 3 21248548
Fax: +33 3 21248243
tvergers@tvergers.fr
www.tvergers.fr

Gestützt auf seine sichere Markstellung mit erfolgreichen Verkaufstätigkeiten in vielen europäischen Ländern einschließlich England und Deutschland erwartet T&B Vergers weiteres organisches Wachstum. Zudem werden französische Produkte immer populärer, während das Gesundheitsbewusstsein der Bevölkerung wächst.